



東へ、西へ、そして北へ。コピー用紙の白色度前線は、いよいよ全国的にひろがってきました。

昨年の東京・都庁大会議場、今年2月の大河内会議所国際会議ホールに続き、コピー用紙の白色度

シンドウ、8月3日実況  
北海道発  
1用紙の白色度前線は、いよいよ全国的にひろがってきました。

3日、札幌市のホールで開催されました。

当日は、雨混じりの生憎の天候でしたが、受付が始まる

まると、次々と参加者が訪れ、プログラム開始まで「環境にやさしい事務用品展」の展示を眺めるなど、次第に場内は、にぎわってきました。

女性の参加者が目立ちました。

ちなみに東京会場は450名、大阪会場は500名でした。

参加者は約450名。

シンポジウムは、主催団体のひとつ、札幌青年会議所理事長の主旨説明にはじまり、横島庄治氏の基調講演「適白運動」から

「コピーユ用紙の白さを考える」と続き、会場からも積極的な発言が次々と飛び出し、今回のシンポジウムも大いに盛り上りました。



シンドウ第3弾が、8月3日、札幌市のホールで開催されました。

当日は、雨混じりの生憎

の天候でしたが、受付が始まる

まると、次々と参加者が訪れ、

プログラム開始まで「環境に

やさしい事務用品展」の展示を

眺めるなど、次第に場内は、にぎわってきました。

女性の参加者が目立ちました。

ちなみに東京会場は450名、

大阪会場は500名でした。

参加者は約450名。

シンポジウムは、主催団体のひとつ、

札幌青年会議所理事長

の主旨説明にはじまり、

横島庄治氏の基調講演

「適白運動」から

「コピーユ用紙の白さ

を考える」と続き、会

場からも積極的な発言

が次々と飛び出し、今

回のシンポジウムも大

いに盛り上りました。

# in 札幌 帳

セミナー  
マップ & カレンダー



白色度シンポジウム in 札幌  
会場／かかる2・7（札幌市）  
日時／平成10年8月3日（月）  
13時30分～16時40分

会場／かかる2・7（札幌市）

主催／札幌市オフィス町内会・日本

後援／通商産業省・環境庁・北海道・

概商工會議所・北海道オフィス

ス古紙研究会

協賛／北海道電力・東京電力・関電工

北海道商工会議所連合会・札幌

青年会議所・札幌青年会議所

主催／札幌市オフィス町内会・日本

後援／通商産業省・環境庁・北海道・

